



## **Traktandum 4 – Dachsanierung Schulhaus Unterbach – CHF 130'000.–**

Das Dach des ehemaligen Schulgebäudes in Unterbach ist nicht mehr dicht. Mehrheitlich sind die Ziegel defekt und nicht mehr richtig befestigt. Zudem ist das Unterdach stark beschädigt. Damit die Liegenschaft nicht weiter Schaden nimmt, ist eine rasche Sanierung des Daches nötig.

Das Schulhaus wurde im Jahr 1959 erbaut. Auf Ende Schuljahr 2014/15 wurde der Schulstandort Unterbach geschlossen. Inzwischen wird das Gebäude von einer Privatschule und verschiedenen Vereinen genutzt.